

Los Moros exhiben su grandeza y majestuosidad en Petrer

16/05/2016



Los negros no han faltado en la Entrada Mora de Petrer | Jesús Cruces.

Petrer sigue sumergida de lleno en la celebración de sus fiestas en honor a San Bonifacio, Mártir. Un día más las marchas moras, cristianas y pasodobles han llenado de alegría cada rincón de la localidad en la majestuosa y colorida Entrada Mora. Hoy ha destacado la **gran cantidad de público que se ha animado a disfrutar gracias al buen tiempo junto a los miles de festeros** que recorrían el itinerario con sonrisas radiantes.



La comparsa Moros Fronterizos ha iniciado el desfile con un **espléndido boato** en el que se ha resaltado la **importancia de las mujeres, la naturaleza y la unión**

cultural entre Petrer y sus localidades vecinas. Para ello se ha invitado a la Junta Central de Comparsas de Elda representada por los Musulmanes, la Unión de Festejos de San Pedro Apóstol de Agost simbolizada por un comparsista de Moros Nours, la Mayordomía de San Blas de San Blas a través de la Bandera de la Comparsa Turcos y la Junta Central de Novelda ha estado presente gracias a un festero de la comparsa Arabes Omeyas. Los Fronterizos no han olvidado de la importancia que tiene la música para sus fiestas de Moros y Cristianos, por ello cerraba su apertura la Corporación Musical Primitiva de Alcoy, banda que ha interpretado su exclusiva la marcha mora compuesta en 1914: *L'entrà dels moros*.

El desfile ha continuado con la capitanía de los Moros Fronterizos y sus cientos de festeros, a quienes han seguido las filas de Moros Nuevos, Moros Beduinos, Moros Viejos y Berberiscos precedidas por sus capitanes y abanderadas a caballo junto a las pequeñas rodela, que han **arrancado los aplausos del público a su paso debido a la belleza de sus trajes y a la simpatía con la que saludaban** desde sus palanquines. Este año han destacado los colores crema así como los bordados y complementos dorados.

Seguidamente ha desfilado el bando Cristiano con su habitual alegría y acelerando el ritmo del desfile en el siguiente orden: Labradores, Vizcaínos, Marinos, Tercio de Flandes y Estudiantes.



Los festeros han llenado de color las calles de Petrer | Jesús Cruces.

Último día festivo

Hoy Petrer se despedirá de sus fiestas con un día cargado de emoción. Por la mañana tendrá lugar la reconquista cristiana de la fortaleza que rinde al moro con la Guerrilla, Estafeta y Embajada Cristiana a partir de las 10:30 horas desde la calle Constitució hasta la Plaza de Baix. Por la tarde se realizará la tradicional subida del santo y misa a las 16:30 horas. Dispararán al alardo todas las comparsas y harán ostentación los capitanes de sus rodela hasta la ermita de San Bonifacio, allí **se realizará la misa en acción de gracias y seguidamente la proclamación de cargos de capitanes**, abanderadas y rodela para las fiestas de Moros y Cristianos de 2017.

Tras ello se procederá a la bajada de las comparsas junto a sus nuevos capitanes disparando de nuevo al alardo hasta la calle Nou. Desde allí partirán hasta San Bartolomé para acompañar a sus capitanes a sus domicilios. La despedida de las bandas de música podrán el punto y final a cinco días intensos de fiesta.



Los tonos claros y los complementos dorados han destacado en el desfile | Jesús Cruces.

La Entrada Mora en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=163|limitstart=0|limitcount=0 }
```





